



**La moneda**  
local cerró ayer  
con ganancia  
de 7.85  
centavos. FOTO  
ARCHIVO: REUTERS

## ANÁLISIS DE CIBANCO

# Peso estará presionado por diversos factores

### Redacción

valores@eleconomista.mx

EL ÁREA de Análisis de CIBanco estimó que este mes el peso mantendrá la tendencia negativa observada en febrero, donde revirtió dos meses de recuperación frente al dólar, derivado de factores internos y externos; estos últimos son los que más pesarán.

Lo anterior luego de que al cierre de diciembre la moneda se apreciara 3.85%, mientras que en enero ganó 2.73% frente al dólar.

En un documento se destacó que eventos como el reciente pronunciamiento de la agencia S&P Global Ratings, sobre la calificación de la deuda soberana de México y Pemex, son una llamada de atención ante señales que muestran desequilibrios y que de no corregirse podrían implicar ajustes adicionales.

“Respecto a la calificación de la deuda soberana, difícilmente México perdería el grado de inversión (en

promedio están tres escalones arriba), lo que hace muy poco probable que éste se pierda en el plazo de un año o más”, se lee en el documento.

Añadieron que cualquier noticia de ajustes en la calificación o perspectivas tendrá implicaciones negativas para la moneda mexicana.

Otro elemento que se destaca por restar confianza en los inversionistas es el tema de los salarios laborales y el anuncio de huelgas como el caso reciente de la cadena de supermercados Walmart de México y Centroamérica, mismos que se traducen en presiones cambiarias sobre el peso mexicano.

Pese a lo anterior, al cierre de la jornada de ayer el peso se apreció 0.41%, o 7.85 centavos, para cerrar en 19.2585 pesos por unidad.

CIBanco refirió que el próximo 20 de marzo se llevará a cabo la reunión de política monetaria de la Fed de la que, si bien no se esperan modificaciones, podría generar presiones en la paridad cambiaria.